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Convocation : 10/05/22 

Affichage : 10/05/22 

 

L'an deux mil vingt deux 

 Le seize du mois de mai à vingt heures trente minutes, 

 Le conseil municipal légalement convoqué s'est réuni à la mairie sous la présidence de 

 Monsieur Joël GUILBERT, Maire, 

 

PRESENTS : Mesdames FRIGOT Stéphanie, LECARPENTIER Christelle, LEMIERE Isabelle, 

MONTAGNE Emilie, Messieurs GUILBERT Joël, GUESDON Mikaël, LEFEVRE Antoine 

ONFROY Jacques, LETOUTEN Loïc, FORTIN Denis. 

 

ABSENTS EXCUSES : Mme. FEREY Floriane (pouvoir Mme. LECARPENTIER Christelle) 

 

M. FORTIN Denis a été élu secrétaire de séance. 

 

 

 

APPROBATION DU COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 28/03/2022 

 

 Compte rendu approuvé à l’unanimité 

 

CHOIX REFECTION PIGNON MAIRIE 

 

 Le pignon  Nord-ouest de la mairie présente des problèmes d’infiltration. 

Monsieur le Maire propose le choix entre la pose d’un bardage et la réfection en peinture 

avec traitements préalable des fissures.  

Le Conseil opte pour la solution de la réfection en peinture, le bardage n’étant adapté pour 

un bâtiment contigu de l’église 

Deux devis d’entreprises de peinture sont présentés. 

-Devis N°1 de l’entreprise Philippe 1 758 € TTC  

-Devis N° 2 l’entreprise Alban peinture 1 533,40 TTC 

 

Après avoir délibéré, le devis N°2 est retenu par 11 voix pour.  

 

REGLEMENT SALLE COMMUNALE 

 

Il convient de modifier le règlement de la salle communale, d’une part en raison de la 

suppression de la régie de la salle communale, n’autorisant plus les acomptes ni les 

règlements par chèques bancaires. D’autres points doivent être également modifiés 

 

Modifications du montant des d'arrhes 

Tarif à 80.00 € : 60.00 € 

Tarif à 130.00 €: 120,00 €  

Tarif à 270.00 €: 200.00 € 

 

COMPTE RENDU DE LA SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL 

REUNION DU LUNDI 16 MAI A 20 HEURES 30 MINUTES 
 



Au chapitre utilisation de la salle communale. 

Supprimer feu d'artifice pétard entre parenthèses, retirer le ni de "ni côté cuisine." 

Ajouter la ligne.  

- De tirer des feux d'artifice et d'utiliser des pétards, etc… 

 

 

 DEMANDES DE SUBVENTIONS  

 

-France Alzheimer 15 €.  

 

-Participation au voyage de pour la visite du sénat quatre jeunes de la commune sont 

concernés. 15 € x 4 = 60 € 

 

-Participation au voyage à Jersey 6 jeunes de la commune sont concernés 15 x 6 = 90 € 

 

-Fond d'aide au logement département de la Manche 100 €.  

Après délibération, il a été décidé de ne pas verser au fond d'aide aux jeunes du département 

de la Manche  

Contre 6 Pour 4 Abstention 1.  

 

Après délibération, il a été décidé de ne pas verser de participation au raid de la Barjo 

Pour 2 Contre 8 abstention 1. 

 

PLANNING DES ELECTIONS LEGISLATIVES  
 

1er Tour dimanche 12 juin 2022 

8H-11H30. LEFEVRE Antoine- MONTAGNE Émilie- LECARPENTIER Christelle  

11H30-15H00 GUILBERT Joël- FRIGOT Stéphanie- LE TOUTEN Loïc  

15H00-18H00 ONFROY Jacques- GUESDON Mikael- LEMIERE Isabelle 

 

2éme Tour dimanche 19 juin 2022 

Tableau provisoire 

8H00-11H30 LEFEVRE Antoine- FORTIN Denis- LECARPENTIER Christelle  

11H30-15H00 GUILBERT Joël- FRIGOT Stéphanie- LE TOUTEN Loïc 

15H00-18H00 ONFROY Jacques- GUESDON Mikael- LEMIERE Isabelle 

 

 

INFORMATIONS ET COMMUNICATIONS DIVERSES  
 

Continuité du projet de création d’une zone humide, la signature pour l'achat des parcelles 

B113, B114 a eu lieu le 15 avril 2022, un rendez-vous est également programmé avec le 

technicien de rivières du Cotentin, Monsieur CORRE le 3 juin  

 

La demande de DETR pour l'éclairage du parking de la salle des fêtes ne peut être retenue 

sachant que c'est une extension et non une rénovation 

Une demande de fond concours sera faite à l'agglomération du Cotentin. 

 

Dans le cadre du programme FGDON de la destruction des nids de frelons asiatiques la 

commune renouvelle son choix pour l’Entreprise David becquet de Quinéville  

 

Le premier adjoint et l’employé communal assisteront à une démonstration d'entretien 

d'espaces verts au cimetière par des entreprises spécialisées, afin de voir les différentes 

techniques existantes.  

 

Monsieur VARETTE propriétaire de la chambre d'hôtes rue Saint-Clair a reçu l'autorisation 



du Maire d'installer un garde du corps le long du ruisseau et de réparer les têtes des marches 

afin de sécuriser cet espace à proximité de son établissement  

 

Deux bénéficiaires de la bourse aux permis viennent d'obtenir leur permis de conduire deux 

jeunes sont en cours et deux nouvelles inscriptions 

 

Monsieur le Maire propose l’achat d’une table de pique-nique en plastique recyclé adapté 

aux personnes à mobilité réduite en remplacement de celle en bois, située au hameau de 

Vaudiville..  

Le Conseil Municipal donne son accord et demande de prévoir également le remplacement 

de la poubelle située au même endroitet demande à Monsieur le Maire de faire le nécessaire 

auprès de l'entreprise concernée.  

L’acquisition d'un cendrier à l'entrée de la salle des fêtes est également prévue. 

 

Suite à la demande du Centre de Secours de Montebourg, le conseil municipal décide du 

prêt gracieux de la salle des fêtes aux pompiers de Montebourg à l'occasion de la Sainte 

Barbe du 12 décembre 2022 

 

La journée des bénévoles de la commune pour l'entretien des espaces communs aura lieu le 

17 septembre. Il sera proposé aux participants la possibilité de fixer une deuxième journée 

dans l'année. 

 

Le repas des aînés est fixé au 2 octobre 2022. 

 

 

 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 23H00. 

 

AINSI DELIBERE LES JOURS, MOIS ET ANS QUE DESSUS 

 

 

 


